



叡智と勇気で 地球の未来を子どもたちに

富山神通ライオンズクラブ
スローガン

ライオンズクラブ国際協会モットー

『ウィ・サーヴ』

334複合地区スローガン

『感動ある奉仕』

334-D地区スローガン

『友愛と英知で守ろう地球と人』



THE JINZU L I O N S

富山神通ライオンズクラブ会報

No. 72

2010
1月号
2月4日発行



会長挨拶

Chairman's voice

半期を終えて

富山神通ライオンズクラブ
会長 L 林 巖



新年おめでとうございます。伝統ある富山神通ライオンズクラブの会長を拝命してはやくも半期が経過しました。先輩である会長経験者、各委員会の委員長、幹事・会計の方々をはじめ会員の皆様に支えられて、ここまで来れたことを深く感謝を申し上げます。

さて、残念ながら今期当初の会員数94名を維持できておりません。後期の重点目標を国際協会及び334D地区キャビネットの方針に従い会員増強に取組みます。ついては、会員の皆様において、ライオンズマンにふさわしい友人知人の方をぜひともご紹介いただき、3月を目標に6名の会員増強をお願いしたいと思います。

そして、今後も富山神通ライオンズクラブにふさわしい活動をこころがけてクラブ運営をさせていただきますので、変わらぬご協力をよろしくお願いいたします。

終わりに、会員の皆様、ご家族様のご多幸をお祈りして、半期のご報告と新年のお祝いのご挨拶とさせていただきます。

7月

松川べり清掃

本年度環境保全委員長として活動してまいり半期を終えることができました。これも、ひとえに皆様のご協力なしでは出来なかつた事だと思います。深く感謝申し上げます。

松川べり清掃奉仕から始まり長慶寺清掃奉仕、浮田家清掃奉仕と行ってきたわけですが、天候にも恵まれ、そして何より事故もなく無事終えることが出来たのはLCメンバー・レオクラブの子供たち、総曲輪地区老人クラブ、太田校下長寿連合会の、皆様のご協力の賜物だと思います。改めて奉仕活動に対する皆様の熱い気持ちが伝わってきて、私自身満足感を感じています。



環境保全委員長
L 田中 勝利

富山神通LCも

富山神通ライオンズクラブ（林会長）は19日、富山市の松川べりや富山城址公園周辺の清掃活動に取り組み、参加者約150人がさわやかな汗を流した。

会員間の交流と地域社会への貢献を目的に毎年行っており、38回目。

この日は同クラブ会員に加え、富山神通レオクラブの子どもや総曲輪地区老人クラブの会員が参加。草むしりや空き缶拾いなどに取り組んだ。

林会長は「大勢の協力できれいになった。公園に来た人がすがすがしい気持ちになつてくれればうれしい」と話した。



清掃に取り組み参加

北日本新聞 2009年7月20日

8月

長慶寺・五百羅漢清掃奉仕

それと今回メイン事業であります「地球にやさしいエコ夏体験2009」の責任者を仰せつかり不安な気持ちを抱えながらスタートをしたのですが、各担当責任者の皆様には大変ご苦労をおかけしましたが、最後までご協力して頂きありがとうございます。時間のない中でも何回も打ち合わせを重ねて、私のいろいろな要望にも、嫌な顔ひとつ見せないで段取りをしてくれました事、頭の下がる思いです。何人の子供たちが募集をしてく



れるのか心配でしたが子供70名。保護者45名参加して頂きました。エコと言うものを遊びの中から体験したわけですが、子供達の楽しい笑い声、保護者・当メンバーの笑顔を見見しますと大変な事もありませんでした。これがメイン事業としては、成功したのではないのでしょうか。

これからも今回の体験を生かしてLCのメンバーの一員として精進しがんばって行きたいと思っておりますので、皆様のご指導宜しくお願ひ致します。

10月

浮田家清掃



■重文・浮田家で清掃活動

富山神通ライオンズクラブ（林会長）と富山市太田小学校北部長寿会（岩城宗昭会長）は3日、同市太田南町の国指定重要文化財「浮田家」周辺を清掃した。写真。

毎年行っており今年が28回目。両団体の会員約80人が参加し、草刈り機やかまを手で敷地内の雑草を刈ったり、落ち葉を拾った。

北日本新聞 2009年10月4日

PHOTO NEWS 2009 上半期



8月

早朝例会・長慶寺清掃奉仕



8月

Jユースサッカー大会にて薬物乱用防止運動



7月

松川べり清掃奉仕



例会風景



8月

2009~2010年度 メイン事業 地球にやさしいエコ夏体験2009

今期のメイン事業は環境をテーマに体験型の企画とお願したところ、とつてもすばらしい行事になりました。まずは、企画から運営までご苦労頂いた田中勝利環境保全委員長をはじめとする各事業委員長、所属委員の方々、また、すばらしいリーフレットや新聞広告の作成に才能を発揮していただいた村井幸一PR・会報編集委員長、作村伸IT委員長には心から感謝を申し上げます。

富山神通ライオンズ会長
L 林 巖



楽しくエコ理解

「地球にやさしいエコ夏体験2009」と題した催しが22日、富山市若狭池町の同市エコタウン交流推進センターで開かれ、市内外の小学生約70人がさまざまな遊びを通して環境問題に理解を深めた。北日本新聞社後援。富山神通ライオンズクラブ（林巖会長）が初めて企画した。会場には、「エコ体験緑」を作ったり、牛乳パックを使った紙すきをし、必要になつたおもちゃを持ち寄って交換する「かえりこバザール」も行われ、子どもたちが夢中で好みのおもちゃを探していた。



北日本新聞
2009年8月23日

メイン事業「地球にやさしいエコ夏体験2009」には、高田順一LC国際協会GMTRリーダーほか地区役員の方を来賓にお迎えして、藤ノ木小学校、光陽小学校の生徒さんを中心に沢山の児童と保護者の方にご参加いただき、楽しみながらエコを体験していただきました。もちろん、クラブメンバーの方にも童心にかえって楽しんでいただきました。



9月 献血運動 ファボーレ 企業献血

北日本放送／堀井鉄工(株)

合同で献血の協力呼び掛け
富山神通・大山LC
富山神通ライオンズクラブ(LC)と大山ライオンズクラブのメンバー58人は22日、富山市婦中町下豊田のファボーレで街頭献血運動を行った。写真。富山神通LCと大山LC合同による献血運動は初めて。参加者はプラカードを手にPRし、買い物客を真赤十字血液センターの献血車に案内した。協力者には卵パックやジュースなどを贈った。



富山新聞 2009年9月23日



四献・糖尿病教育委員長
L 荒川 高吉

11月 12月 エイズ予防キャンペーン

9月22日にファボーレ、9月30日には北日本放送さまにて、献血のお手伝いを無事？済ませることができました。(ファボーレは大山ライオンズクラブさんとジョイントでした。)

初めての委員長、初めての事業ということで心配もありましたが、先輩諸兄には随分助けていただきました。ありがとうございます。

ご周知のように血液は長期の保存がむずかしく、また本年は、新型インフルエンザの流行もあって献血量が不足しているようです。(インフルエンザの疑いがある方の献血不可、および疑いが出た方の献血廃棄など。)

本年度後期にも、ファボーレでの献血および堀井鉄工さまでの献血を予定しております。献血ならびにお手伝いをよろしくお願いたします。

10月



9月



9月



9月



7月 9月 LQワークショップ

富山神通ライオンズがお世話をさせていただいている水橋中学校からは、清水校長先生が参加され、私も同行しました。参加者は30名余りで、北陸三県からの先生がほとんどでした。

講師の先生からプログラムの説明を受けながら、実際の授業に見立てた模擬授業を何種類も行い、スキルを身につけていくものでした。思春期の多感で複雑な子供たちの気持ちを理解しいろいろな模擬実習を通して子供たちを成長させていくとともに先生方のスキルアップにもなり、この手法を一般の授業にも活用してもらいたいと思います。大変中身の濃い充実したワークショップだったと思います。このライオンズの取り組みが青少年育成の一助になっていると確信いたしました。



ライオンズクエスト・青少年指導委員長
 〓 藤田 淳一

ラ イオンズクエスト「思春期のライフスキル教育」プログラムのワークショップが7月30日、31日両日富山国際会議場にて開催されました。

8月 薬物乱用防止運動



「ダメ、ゼッタイ」薬物乱用防止運動 チューリップテレビ杯争奪Jユースサッカー大会

レオクラブプログラム委員長 〓 魚谷 和彦

伝 統ある神通ライオンズクラブの入会させて頂き、まだ3年足らずの未熟者の私に委員長としての責を与えて頂き誠にありがとうございます。

まずは今年度上半期行いましたレオクラブ活動に多くのご援助を頂きました事に厚く御礼申し上げます。松川清掃奉仕では、60名近いレオクラブの子供達とご父兄が、早朝より熱心に清掃奉仕に汗を流してくれました。大変助かり、みるみるうちにきれいになりました。また、夏休み中の長慶寺早朝例会への参加や、浮田家清掃奉仕にも多くのレオクラブメンバーが自主的に参加頂きライオンズメンバーと共に勉強会そして清掃奉仕へと

10月 盲学校生徒 さつま芋掘り



サツマイモどっさり



神通LC 盲学校児童と収穫

富山神通ライオンズは、毎年10月15日(木)に、富山県富山郡山田町の「サツマイモ畑」で、盲学校児童と収穫体験を行いました。当日は天候にも恵まれ、楽しい一日を過ごしました。盲学校の生徒さん達、父兄の方、先生方皆さん大変喜んで頂き、ライオンズのメンバーの方達も多数参加頂き、生徒さん達の誘導、手伝い等応援して頂き有難うございました。掘りたての芋をふかしたり、てんぷらにして公民館で盲学校の生徒さん達と歓談し楽しいひと時を過ごしました。入会間もない私が委員長を任命され私に出来るのだから不安でしたが、皆さんの応援と励ましで無事できる事が出来ました。

北日本新聞 2009年10月16日

活躍してくれました。そしてなんと言っても忘れられないのが、8月1日に行われました『薬物乱用防止事業』です。会員各位からの多くのご協賛のご支援はもとより、当日は土砂降りの雨の中、役員はじめ参加メンバー各位にはびしょ濡れになりながらの啓蒙活動にご尽力いただきました。今年度社会的にも大きな薬物乱用事件が起こっている中で、の防止啓蒙事業であり、非常に有意義な活動になったと思います。

残りの下半期も、レオクラブの会員が大いに社会奉仕活動に携わりその中から地球環境を考え、そして活動を通じて大いに会員相互の友情の絆の醸成に支援を惜しまぬ所存です。何卒宜しくお願い致します。

視覚聴覚・言語障害者福祉委員長 〓 泉 茂

10月15日(木) 大山町 岡本様の畑にて県立盲学校の生徒さん達の芋掘り体験を実施致しました。当日は天候にも恵まれ、楽しい一日を過ごしました。盲学校の生徒さん達、父兄の方、先生方皆さん大変喜んで頂き、ライオンズのメンバーの方達も多数参加頂き、生徒さん達の誘導、手伝い等応援して頂き有難うございました。掘りたての芋をふかしたり、てんぷらにして公民館で盲学校の生徒さん達と歓談し楽しいひと時を過ごしました。入会間もない私が委員長を任命され私に出来るのだから不安でしたが、皆さんの応援と励ましで無事できる事が出来ました。

11月

エイズ予防キャンペーン (富山大学薬学部)



10月

3クラブ合同例会 大山・富山昭和・富山神通LC (ボルファートとやま)



10月

盲学校生徒のいもほり



10月

盲学校生徒のいもほり



11月

米子中央LC例会訪問

去る11月16日から18日にかけて林会長、藤井幹事始め6名の皆様に同行して米子中央LC様を訪問させていただきました。
 あいにくと肌寒い日ではありましたが、それ以上に心温まる厚い歓迎をいただき恐縮を致しました。これも先輩ライオンの皆様方が永年に亘り、深い友情を築いてこられたお蔭と心より感謝申し上げます。
 17日には夜間例会に出席させていただきました。友好と親睦を深めて参りました。米子中央LC様の団結力と奉仕の精神、また力強い活動力は学ぶべきことが多くあり、ま



YCE・国際関係プログラム委員長
 L 浦田 邦昭



だまだライオンズ精神の未熟な私としまして反省させられるものばかりでございました。
 新年度には釜山花郎LC様への訪問や今度は米子中央LC様をお迎えする事も控えております。会長、幹事そして先輩ライオンの皆様のご指導、ご助言をいただきながら、担当職務を務めて参りたいと存じます。
 今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。

様のご指導、ご助言をいただきながら、担当職務を務めて参りたいと存じます。
 今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。

12月

クリスマス家族例会



そんな中、今回は「みんな楽しく、みんな参加」をキーワードに
 接待・XS委員長
 L 藤田 裕久
伝 統ある神通ライオンズクラブの、接待・XS委員長を入会3年目にして大役を仰せつかり、不安の中での準備になりました。しかし、副委員長や委員をはじめ、委員会外の先輩方からもご提案やご意見が寄せられ、委員会の中で進めることができました。委員会では先輩方よりのアドバイスや、今日までのXS家族例会の趣旨や歴史を教えていただきました。

最後に、自分より先輩にもかかわらず、快くご協力いただきました。副委員長はじめ委員会の皆様にも感謝申し上げます。そして参りました先輩が、更にはこのような機会を与えてくれた、執行部の皆様にも感謝申し上げます。そして参りました。今後、神通ライオンズクラブにおいて貢献できるよう精進してまいりますので、ご指導を宜しくお願ひいたします。

例会を作り上げてまいりました。子供も大人も楽しいひと時を提供したいと委員会の総意で、内容が決定いたしました。
 当日は、私自身何もせぬままパーティーが進められたように思うぐらいに、委員会のメンバーに助けられ、XS例会が開きになりました。
 お帰りの際には皆様から「ご苦労さん・お疲れさん・ありがとう」とたくさんのお言葉をいただきました。この時にやらせていただいていたよかったです。思う瞬間でした。



12月

クリスマス家族例会



12月

エイズ予防キャンペーン(富山駅前)



11月

米子中央LC例会訪問



富山神通ライオンズクラブに入会して

L 折戸 諭



この度、伝統ある富山神通ライオンズクラブに入会させて頂き誠にありがとうございます。私は、京都で生まれ育ち仕事の関係で富山に参りました。現在は、建設・不動産に関する仕事をしております。富山では、あまり人脈もなく入会するにあたり期待や不安でいっぱいでしたが、スポンサーである林会長より不安要素をかき消す温かいお言葉を頂戴し入会する決心に至りました。また、入会後例会等に参加させて頂いておりますが、皆様がとても暖かく受け入れて下さり大変感謝しております。

今後は、クラブ活動を通じてクラブの皆様や地域の方々との出会いを大切に人脈づくりに努め和を深めていきたいと存じます。若輩ものですが、今後とも諸先輩方々のご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

L 竹田 勝利



私、7月で65歳になり、ある人からライオンズに入りませんかと誘われて7月に神通に入会しました。それこそは20年前から他の複数のクラブから誘いがあり、仕事が忙しくて断り続けました。私が突然、神通ライオンズに入会したよと話したら、皆からイヤミを言われました。でも神通に入って本当に良かったと思っています。

そして会員の皆様の数々の奉仕活動のご苦勞に関心しました。私に出来るか不安に感じております。しかしながら、いろいろな方から貴重なお話を聞く事が出来ますので、自分にプラスになればと思っています。そして、たくさんの方々との新たな出会いが出来た事に感謝します。

会員の皆様、新人ですので今後ともよろしくご指導、ご鞭撻お願いします。

富山神通ライオンズクラブ (2009.7~12) 出席状況

2009年~	会員数	出席者	出席率	例会
7月 2日	94名	66名	70%	例会
7月16日	95名	69名	73%	例会
7月20日	95名	39名	41%	松川ベリ清掃奉仕(全員Act.)
8月 6日	94名	59名	63%	早朝例会・長慶寺清掃(全員Act.)
8月20日	94名	71名	76%	納涼例会(ボルファート)
8月22日	94名	53名	56%	地球にやさしいエコ夏体験(全員Act.)
9月 3日	91名	68名	75%	例会
9月16日	91名	55名	60%	セントラル・神通・西合同例会(観光ホテル)
9月22日	91名	27名	30%	献血運動・ファボーレ(全員Act.)
10月 1日	91名	65名	71%	例会
10月 3日	91名	33名	36%	浮田家清掃(全員Act.)
10月15日	91名	64名	70%	神通・大山・昭和合同例会(ボルファート)
11月 5日	90名	61名	68%	例会
11月19日	90名	73名	81%	100%出席例会
12月 1日	90名	21名	23%	エイズ予防キャンペーン(全員Act.)
12月 3日	90名	68名	76%	例会
12月17日	90名	70名	78%	XS家族例会(ボルファート)

出席委員長 L 谷川 弘



● 会員スピーチ ●

富山の外国人捕虜 ～戦中・戦後の一断面～

L 笹原 正勝

太平洋戦争さ中の昭和19年末から終戦直後の20年9月初旬まで、富山県内に多くの外国人捕虜がいたことはあまり知られていません。当時の厚生省の資料には、捕虜の総数は、1,568人と記録されています。北日本新聞社の社会部記者時代、反戦・平和を訴える連載記事で取り上げたものでした。

なにぶん戦中の古い時代のことで、取材は容易ではありませんでした。外務省や防衛庁戦史室、アメリカ大使館、日本赤十字社などにあたりましたが、厚生省で資料に出会えました。そして多くの人の証言を得て記事が構成できました。

収容所は富山市4ヶ所、高岡市2ヶ所のそれぞれ工場や港湾会社に設けられ、米、英、オランダ人がいましたが、生きて母国に帰れなかった捕虜もいました。

捕虜の中には県民の親切が忘れられず、母国に帰国後、次々と来県しました。戦後の交流が続いたことが、人間愛の尊さであり、平和の証であるといえましょう。

委員会組織表 (2009.7~2010.6)

委員会名	委員長	副委員長	委員	担当理事	担当副会長	
会則・付則	柴草 亨	山田清治	浅井 茂		大久保勝弘 浦田啓一	
大会・CN	大川内秋弘		小川 博		大久保勝弘 浦田啓一	
会員 (MERL)	大久保勝弘	廣田 勉	森田 明	朝倉昭治	福島敏明	大久保勝弘 浦田啓一
			淵野弘光	堀井清一	和泉弘司	
			田中俊夫	柴草 亨	山田清治	
			大川内秋弘	森田忠雄	宮崎忠一	
			藤木一仁	吉田 誠	林 巖	
			藤井和夫	中田正信	吉野公人	
ライオンズ情報	廣田 勉	柴畑孝生	金原正夫		若井聡志 石割雅弘	
出席	谷川 弘	尾山謙二郎	飯山義典		若井聡志 石割雅弘	
計 画	杉村玲子	大浦和子			小林欣典 石割雅弘	
財務	藤木一仁				松本真奈美 浦田博紀	
PR・会報編集	村井幸一	鍛冶優吉			島田 一 浦田博紀	
I T	作村 伸	宮保里嗣	沢田 稔		島田 一 浦田博紀	
			田上 敬	腰山広紀	濱田 学	
接待・XS	藤田裕久	宮本晴美	飯野宏之	石原俊男	竹田勝利	内山祐治 浦田博紀
			折戸 諭	新入会員		
指導力育成	淵野弘光	高木光男			吉田 誠 前会長	

委員会名	委員長	副委員長	委員	担当理事	担当副会長
ソングリーダー	吉本篤司	浜西友憲			
レオクラブプログラム	魚谷和彦	高田帽子	坂下和義 植松一正		金谷正治 浦田啓一
市民・社会奉仕・ALERT	舟橋久満		森 信治		金谷正治 浦田啓一
ライオンズクエスト・青少年指導	藤田淳一	前川政光	王 放	北岡 隆	坂井博文 浦田啓一
視覚・聴覚・言語障害者福祉	泉 茂	松原孝行	黒川哲男	松井恭博	坂井博文 石割雅弘
			吉田雅一	安井紀一	
環境保全	田中勝利	津島延吉	駒井 進	石瀬真実 小山 登	笹原正勝 石割雅弘
YCE・国際関係プログラム	浦田邦昭		永井秀宗	矢野康康	笹原正勝 浦田博紀
四敵・糖尿病教育	荒川高吉	村井宗明	林 一博	岡崎一雄	小林欣典 浦田博紀
			基内忠義	金原正夫	
監査委員	朝倉昭治	森田忠雄			

ゴルフ部会 部長 坂井博文 副部長 田中勝利
トラベル部会 部会長 大久保勝弘



編集後記

林会長のもと富山神通ライオンズ・神通レオクラブならびに地域の方々と一緒に丸となって行った上半期の活動及び活躍をまとめて頂きました。この会報をより多くの方々に見て頂き富山神通ライオンズのアクティビティにご理解を賜り、会員増強の一翼に貢献できればと願います。(PR・会報編集委員長 L村井幸一)